
本文是 2022年 7月 1日付费文章

原创作者:张情三

每天私信我的人很多很多，微信、公

众号、知乎、抖音上的都有，不过呢，

我都没有回复。

熟悉我的读者都知道，我一般不和任

何人私聊。

没有给我付费的读者，那肯定是不用

说，我都不会看你跟我说了什么，直

接就拉黑了，因为，我的时间不可能

给你，一秒钟都不行，这是我的原则。



而对于付费的 2000元的VIP群友和

付费 1000元的写作群群友，没有特

殊情况，我也是不会回复的，而且我

刚开始，就在群里说了，禁止私信。

一方面，私信我的人让实在是太多了，

我没时间，每天收款，收红包，都要

花几分钟时间。（很多人私信问我问

题，都会给我发转账发红包）

但其实，一般情况，我是不愿意用我

的时间换钱的，要知道，对于有钱人

和富人来说，时间，注意力，好情绪

这些东西，有时候甚至比金钱更重要，



穷鬼相反。

据我观察，高人和富人，更需要的是

情绪价值，也就是，你可以在付出金

钱的前提下，说两句好话。

比如，很多人私信我，就会说:“三哥，

你这几句句话，真是把我给点醒了，

遇见你真好！感谢，红包，开，叮，

200元。”

“三哥，完全认同！字字珠玑，切中

要害，非常感谢，请收款 100元”

那么我就会感觉到我被需要了，就会



特别舒服，我就会非常愿意提点你，

跟你说话，基本上我就很难拒绝了，

你这么懂事，我又什么理由拒绝呢，

就是如此。

哪怕你没什么钱，你请大佬吃碗 30

块的牛肉面，他也会觉得你很懂事，

愿意提点你。

很多人就会有顾虑了，那大佬笑话我，

说我扣怎么办?

放心，不会的，毕竟，大佬也是从穷

人过来的你问任何问题，大佬绝对不

会笑话你，也更不会笑话你穷，只要



你态度诚恳，愿意付出，而不是只会

索取，让他感觉到你的诚意，他就愿

意为你解答问题。

就怕很多人过得很穷，没有付费意识，

不愿意付出金钱，最要命的是，骨头

还硬，那你就在底层自生自灭吧，没

人能救得了你。

另一方面，我不可能专门等着给你解

答问题，我有自己的生活节奏，我已

经说的很清楚了，有问题，在群里提

出来，我都会集中处理。

当然，如果你给我私信，我恰好看到



了，而且我也有时间，看你比较懂事，

那肯定也是会回复的。

毕竟，能私信到我的人，都是给我付

过费，真心支持我的人，为我提供了

能量加持，我也肯定会为你负责，为

你服务。

昨天，有个VIP群里的群友私信给我，

问我关于如何更好的进行思维变更，

也就是从底层弱势思维，变更为狼性

思维，以及如何从弱者蜕变成为强者

的问题，恰好被我看到了，然后呢，

我就发表了一些我的意见和建议。



图片

我说:

大部分人连接触和意识到强势文化

的机会都没有，因为他们从来都不肯

花一分钱，那么只能被动地接受底层

弱鸡文化的洗脑。

毕竟，真相和强势文化是不可能被底

层傻狗看到的。

你能付费 2000元进群，那么就已经

超越了 95%的人了，所以，你能接触

到强势文化，你也就有了蜕变的可能。



意识到强势文化是一方面，这是开头，

那另一方面，更重要的，就是要去把

它安装到你的脑子里面去，如何安装

呢？

没那么简单。

第一，要屏蔽一切弱鸡文化的侵袭，

第二，要 100%去执行，不能心慈手

软。

心慈手软，优柔寡断的人，是一辈子

不可能成事的，也一辈子不可能突破，

这样的人咨询谁都没有用。



然后呢，说到这儿，这位群直接给我

转账 100元，备注是“多谢三哥指点

迷津”。

讲到这儿了，我基本就可以断定，这

位群友这辈子的成长性肯定是不可

限量的，能开拓的地方很多很多，至

少会比 96%的人要走的稳，走的高，

走的远。

因为他懂的让金钱流动起来，懂的价

值回馈，当把金钱排出去，而不是让

金钱成为一潭死水。



这就会让他的能量场得到持续更新，

他赚钱和改变的动力也会变得更加

充足，而愿意帮他的人，愿意指点他

的人也会很多。

我相信，他在转账的那一刻，内心是

充满能量的，而我收到钱的那一刻，

内心也是充满能量的。

于是呢，他付出了金钱，得到了思维

上的突破，我收获了金钱，我就觉得

他是个可造之材，那么我就下次他再

问我，我肯定就非常愿意为他服务，

帮他解答。



毕竟，谁会拒绝和钱过不去呢，又有

谁不喜欢懂事的人呢？

看似付出了金钱，吃了亏，其实，一

点儿都不亏，血赚。

反之，如果一个人，从来不都不让金

钱流动起来，不愿意进行价值回馈，

一分钱不愿意付出，上来就问高价值

的问题。

那么时间长了，他就会变成一个只会

索取的傻狗，浑身上下每一个细胞都

会充满负能量。



那么，就再也不会有任何高人大佬愿

意跟他扯上任何关系，那么他的路将

会非常艰辛，非常黑暗，路只能是越

走越窄。

金钱的流动，就是能量的流动，而有

了能量，金钱就会被你吸引而来。

如果金钱不流动，那么你的能量就会

堵塞，你的生命就会慢慢变成灰色，

你也会变成一个负能量的人，所有美

好都会离你而去。

结论就是，敢于花钱的人，不害怕花

钱的人，愿意进行价值回馈的人，就



会一直充满正能量，所有美好事物都

会被他吸引而来，也就是，越花钱越

有钱，越花钱，越会赚钱。

不过，有这种付费意识，金钱流动意

识的人，非常非常少，不然富人也不

可能仅仅只有 3%不到了。

更多的人，是选择白嫖，是选择把钱

死死捏在手上，永远不拿出来，他们

对花钱是恐惧的，觉得钱花了就再也

没有了。

我之前说过，只要你对金钱的看法和

感觉是负面的，那么不光金钱会排斥



你，而且有钱人嗅到你这个气味，也

会直接把你给否定，那你就只能接受

垃圾信息，然后在底层和那些阿毛阿

狗一起抱怨吧。

那问题出在哪儿呢？

还是，金钱的流动。

这么多年，我见过形形色色的人不少，

线上的线下的，各种收入的，各种行

业的。

我观察，之所以有些人停留在一个阶

段，成长非常缓慢，甚至倒退，总是



赚不到什么钱，事业总是起不来，原

因一共有两个。

第一，他的金钱没有与外界进行交流，

长期拿一份死工资，只进不出，扣扣

搜搜一辈子。

第二，他的信息没有与外界进行交流，

导致自己的思维和数据库多年没有

更新，非常愚钝。

关于第一个问题，我的建议是，一定

要让你的金钱流动起来，如果你犹豫

不敢花钱是因为恐惧花钱，害怕钱花

了就没有了，那么你并不是在省钱，



而是在把钱困在一潭死水里，这会严

重消耗你的财运，让你赚钱变得非常

困难。

要知道，你越是扣扣搜搜，那么你对

金钱的看法，金钱给你的感觉越是尴

尬负面的，你越是愿意花钱，敢于花

钱，那么金钱给你的感觉将会是非常

舒服，非常爽，是充满正能量的。

而对于金钱的感觉，你对钱的体验，

就决定了你能否赚到钱。

结论就是，只有敢花钱，敢付出钱的

人，才能赚到钱。



很多人之所以一辈子格局打不开，就

是因为他从来都不敢花钱，吃饭要吃

最便宜的，住店要住几十块的，旅游

要搞旅行团，因为便宜，价值回馈那

不用说，花钱学习，进高价付费社群，

那更是想都不敢想，简直就是不可能

的事情。

于是呢，金钱带给你的，都是尴尬，

窘迫，无力，那你是不可能提高收入

的。

因为你没有体验过金钱带来的快乐，

你怎么会有想要提高收入的冲动



呢？

你只能沉沦再沉沦，一辈子扣扣搜搜，

在家喝粥，然后抱怨一下:金钱就是万

恶之源，有钱人都是坏人。

那又怎么样呢？你不还是活的很穷

很 low比吗？

很多穷人永远也体会不到一个感觉:

越享受才能越拥有。

享受花钱，享受收钱，享受有钱。

所有跟钱相关的东西，都是来滋养你



的。

花钱之后，钱虽然离开我们了，但是

它变成了美好的物质或者美好的感

受来陪伴我们，给我们能量加持。

而这些能量会吸引更多的财富来到

我们身边。

当然，我并不是说让你把钱随意挥霍

掉，而是让你观察，金钱能买来哪些

美好的感受，并且让自己熟悉这种感

受、享受这种感受。

如果你总是拒绝所有的美好，那么你



的精神会一直贫瘠。另外，正确地使

用金钱，能让自己的仕途、事业更加

顺风顺水。

毕竟，天底下只有一种方法，可以让

别人心甘情愿听你的话。为你做事，

那就是给他想要的东西(这个东西大

概率需要金钱来购买)。

人情世故的本质就是让别人爽，让对

方觉得你值得信赖。只要他爽了一次，

就会想第二次。

如果你花钱有道，而且从不吝啬，那

么来帮衬你的人会越来越多。



懂的人都得。

当然了，如果你觉得我在胡说八道，

我是搞传销的，是割韭菜的，没关系，

你直接取关就行了，就你这脑子，割

韭菜也不是找你这种吧，快点滚蛋，

不要看我的文章。

你应该多去为社会创造价值，我们的

xxx非常需要像你这样的人才。

而且呢，我本来也就是个唯利是图的

坏人，最喜欢谈的就是钱，我每天在

释放价值，帮助别人解决困惑，收钱，



天经地义。

不像某些傻狗，整天满嘴仁义道德，

兄弟哥们儿，情义大过天，每天干的

却都是些偷鸡摸狗，背地里捅刀子的

勾当。

而且呢，我说你这人活的真是没意思，

喜欢钱还不敢承认，喜欢的姑娘还不

敢追，整天假惺惺的，活的真是没劲。

依我看啊，你的斗志和精神已经被

xxx给阉割的差不多了，跟古代那太

监没什么区别，只不过太监是物理阉

割，你这是精神阉割。



扯远了，继续营销大家。

我之前说过，如果你想创业当老板，

想做事业提高收入，实现阶层跨越，

都必须完成付费的动作，要知道，花

钱学习是普通人成长最快的方法。

只有花钱买来的信息，才是真正有价

值的信息，免费的，都是垃圾。

富人不断花钱，快速成长，然后呢，

快速收钱，然后有钱了，继续不断花

钱，成长.......进入一个正能量循环。



于是呢，富人的事业一步一步扩大，

收入一步一步提高，人生也是越来越

带劲。

而穷人相反，一辈子扣扣搜搜，不敢

花钱，然后呢，接受垃圾信息，勤勤

恳恳打工，赚不到钱，收不到钱，然

后呢，没钱，更不会花钱学习，垃圾

思想，弱鸡文化更加根深蒂固。

于是呢，穷鬼的人生越来越邋遢，收

入越来越低，接触到的人越来越垃圾，

最后凤凰也变鸡了。

结论就是，越花钱越有钱，越扣越没



钱，因为花的钱一定会成倍赚回来，

扣的钱一定会消耗你的财运。

当然，我说的这个花钱，绝对不是说

让你吃喝玩乐买奢侈品，而是为自己

花钱，为自己的学习成长花钱，为自

己体验美好事物花钱。

总之呢，得让钱流动起来，不能让它

沉寂，变成一堆负能量，要知道，再

干净的水，不流动，它都会变丑的。

另外，我在 VIP群里还说过一个犀利

思维:



能用钱解决的问题，就绝对不要用时

间。

这和让金钱流动起来道理都是相通

的，这也是成为富人必须突破的一个

瓶颈。

通过花钱解决问题，能帮我们节省很

多的时间和情绪。而时间、情绪、好

心情，都是比金钱还要宝贵很多的东

西。

穷人花钱，只会买看得见的商品（比

如食物、电器），以及最基层的服务

（比如火车二等座）。



富有的人，愿意花钱买时间，比如雇

用别人当司机，雇用别人打扫卫生，

直接买头等舱不用等待……因为他

们非常清楚，自己的时间非常值钱，

很多不值钱的事情交给别人来做更

划算。

最高级的人，愿意花钱买特木又，这

个才是最有意思的。

比如说，我去交*局，或者**所等地方

去办业务，虽然上面横幅写得清清楚

楚：皇牛能解决的问题我们也能解决，

我们解决不了的问题皇牛也解决不



了。

他说的是真话吗？

这个我不知道，反正我知道我一定优

先去找皇牛，能节省我大量的时间，

和跑腿的精力。

后来我就养成了一个习惯，能用钱解

决的问题，尽量花钱解决。

小 A在一个小县城生活，他的儿子一

直被老师冷落，他自己的感觉是被老

师放弃了。我就问他，你给老师送过

理吗？



他说，这都什么年代了，老师的签名

就是谢绝送理！

我说，不要听别人是怎么说的，要看

别人是怎么做的。

她孩子的升学宴你一定要参加，然后

给送一部最新的 iPhone就行了。

或者她父母的生日宴会，送点中华或

者茅台，或者不是那么扎眼的好烟好

酒。

当然，如果能送陷金更好了，也就是



随份子的时候多随。

我在 VIP群也讲过，送理就送陷金、

名烟名酒、最新款 iPhone这 3样东

西，千万不要送什么营养品、土特产

之类的，否则人家转手就扔了。

容易变现的商品才是硬通货，大家可

以细品。

如果你不愿意这样做，那也有别的办

法。

比如老师除了本职工作之外，还搞其

他的兼职，比如在做微商，或者自己



开了什么店，你需要做的就是花钱买

单支持她。

只要你这样做了，老师肯定会非常感

激，即使她一单只挣了你 100块钱，

她的心里也会非常感激你。相信做过

兼职生意的朋友应该都明白我说的

是什么意思。

至于她卖的东西你用不用，这些都不

重要，哪怕你买完之后拿回家喂狗了，

也要买单支持。

他听了我的话之后，照做执行了，然

后他就发现，孩子天天被老师表扬和



鼓励，人整体都变自信了。

发展中帼家，优质资源一定是极其稀

缺的，很难做到工平工正，所以资源

分配者，只能从自己的利益角度出发

去做事情。

真的不要批判他们，等你坐到了那个

位子上，你也得这么玩。

前提是一切必须得是在法箻的范围

内，绝对不能行会受会。

当然，社会上还有很多正意之士，最

喜欢谈的就是工平，就是反对社会不



良风气，整天抨击这个、抨击那个。

殊不知，跟你传授这些理念的人，他

们都是嘴里念着坲，手里却耍着磨傀

手段，只有你这种傻货信了他们的傀

话。

其实在互联网上也是如此，你如果想

学习怎么做微信群裂变，怎么做公众

号爆粉，怎么做抖音营销，怎么做短

视频剪辑，你如果愿意花钱的话，人

家 3天就给你讲透，手把手带你操作。

不花钱的人，自己研究了 3年还是没

有摸索出来。



另外，你如果想跟某个大佬产生关联

的话，最快的途径就是他卖什么你就

买单支持，那么他的经验和思维肯定

愿意跟你分享，这是一种很微妙的感

觉，过来人都懂。

一个人如果能得到高人的经验和思

维的加持，那么他的成长速度将是他

同龄人的一百倍、一万倍。

能花钱解决的问题，绝对不花时间。

这句话如果你领悟透了，你就很容易

从打工者/自由职业者跃迁到老板这

个阶层。



说的通俗一点，老板必须把能交出去

的工作全部都交出去，然后把钱分好

就行了。

阶层越高的人，越了解钱的工具属性，

钱能驱动傀去推磨，更能驱动芸芸众

生了。如果你喜欢把钱捂在手里，那

么你这辈子注定是劳累命，一生为别

人所驱动。

另外，在现实生活中如果遇到问题需

要帮忙（比如搬家），能花钱雇佣陌

生人尽量花钱，千万不要想着让朋友

帮忙，朋友就是用来喝酒聊天的，而



且人情债才是世界上最贵的东西。

到最后你就会发现，那些从来不想花

钱解决问题的人，他的问题一定会越

来越多，永远生活在社会的底层。

下面我聊聊第二点，就是信息的交流，

这个比金钱的交流重要 100倍。

我在 VIP群和写作群里，一直鼓励大

家，在各种社群里，在各种自媒体平

台上，一定要多输出，多表达，多跟

粉丝互动这样才能萌发出无限可能。

即使说错了、出丑了，也没什么大不



了的。这些行为放在眼前，还可以尽

快纠正。

如果想法只放在心里，从来不与外界

交流，最终还会慢慢沉入水底。然后

你的心智又成了一潭死水。

人的内心深处，其实是一片漆黑的，

各种想法和情绪不断浮浮沉沉。

你如果通过语言或者文字把自己的

想法表达出来，就是将无序的碎片思

绪整理成有序的信息，在不断对思想、

情感、利益、世界观等各种问题进行

表达的过程中，你的认知、自我也都



得到了更新。

人的定义有很多种，其中一个定义是:

一个与外界不断进行能量信息交换

的生物体。

不断的表达，即时主动的与外界进行

信息数据交换，足够多的表达才会积

累足够多的、或好或坏的行为数据，

才更有可能收到真实的数据反馈，从

而矫正思想行为，寻找更优路径。

说的再直白一些，如果你是创业者，

那么你每天一定要输出一些自己的

想法、感悟和经验，这个平台可以是



朋友圈、公众号、微博、抖音、知乎、

喜马拉雅等等。

总之呢，曝光越大越好，然后你就能

收到很多反馈，有人鼓励你(给你能量

加持)，有人喷你(锻炼你的心性和处

理负面信息的能力)，有同行要跟你对

接业务，还有的人要加入你的团队，

还有高人愿意帮助你……

只要你坚持每天输出，不仅仅会让自

己的思考能力更上一层楼，让自己的

思维理论体系更加完善，还会吸引到

很多美好的能量来加持自己。



其实，经常与外界进行信息交流，输

出自己价值观，不光能让自己的思维

体系得到完善，让自己对这个世界的

认知更加清晰，更重要的还是，我们

最关心的，能提高收入，把它发展成

为自己的一项事业，一个收入管道，

提升幸福感。

当你每天都坚持输出，写作的时候，

你的整个思维逻辑和语言系统会变

得非常强大，处理信息的能力也会变

得非常突出，要知道，这些能力在这

个互联网时代，是多么可贵。

有了这些能力以后，你就可以在互联



网上通过写作和输出自己的思想感

悟来赚钱，只要你持续释放价值，那

么很多人都会成为你的坚定支持者，

最后给你掏钱。

现在的互联网时代，跟传统工业时代

很不一样了。机会比那时多太多了。

如果像我们这样的屌丝都可以在网

上写东西赚钱，当然你也可以。

我自己的公司，主要以对公的业务为

主。同时，我们团队也运营着很多个

自媒体账号，比如，我说过的某鸡汤

号，写情感文的，还有其他类型的，

盈利都很不错。



但是呢，我还是喜欢写点自己的东西。

就像我在上一篇文章里写的那样，这

个号是我的私域流量池，我想写什么

就写什么。

能自由自在地表达自己的观点，是一

种很爽的感觉，相信很多朋友应该都

懂我说的意思。

赚钱只是一方面，最主要的，是能记

录自己思维方面的成长，以及对生命

体验的感悟，这些是非常有意思的。

当然，有人愿意给我 2000元打赏，



进入我的 VIP群和写作群，我也会爽

那么一下，这也是在信息交流中赚钱

的一个例子。

我并不是想拿这十几万去买什么东

西，因为我觉得购物非常无聊，而且

我也不缺钱，有没有给我交钱其实根

本就无所谓。

最有意思的还是跟大家交流思想，一

块研究赚钱的思维和技巧。

另外呢，我对做自媒体的领悟还是比

较深刻的，毕竟，我已经通过做自媒

体变现百万了，我还是比较有话语权



的，既然大家付费了，把今天再给大

家分享一点干货。

如果你也想在互联网上搞点事情，卖

自己的产品或者服务，那我推荐你也

从每天写点东西开始。

之前总有人问我：怎么才能在网上搞

副业赚钱呢？怎么才能训练独立思

考的能力呢？

我的回答就是：从写作开始吧。

哪怕每天写 140字的文字也行，发到

微博、朋友圈、公众号。



其实写作几乎就等于思考。

因为不经过深度的思考，是没法写出

来任何东西的，连 100字都非常困难。

不信你可以想象一下，自拍照发朋友

圈，想配文时是多么的抓耳挠腮。

所有成功的人都是深度思考者，都有

严谨的思维逻辑，如果你和他们交流

想法，他们可以毫无恶意的把你撕成

碎片，因为你的思维漏洞百出。

而想要成为深度思考者，最好的训练



途径就是每天写作输出（短视频不

行）。

如果还是不理解，我就再举一个通俗

易懂的例子，我之前在 VIP群也分享

过。

大家在上网闲逛，就相当于去看电影，

为的是消遣娱乐。当然，如果能让他

们看着非常爽，或者能产生什么人生

感悟，或者能因此打通事业上的瓶颈，

他们是非常乐意付费的。因为你提供

了价值。

但是可惜的是，99%的电影都是烂片，



不过也无所谓了，几十块钱的电影票

钱也没人会太在意。

互联网上的文字也是差不多同理。大

家去看公众号，或者去刷抖音，目的

也就是为了消遣娱乐。

但是呢，如果你输出的东西，他们看

了之后触动非常大，他们也是非常乐

意付费的，也会感觉超值。

最后，我想针对短视频平台再说一下

我的看法。我们也在做短视频账号，

但是我非常清楚，这些平台是永远也

取代不了文字平台的。



因为文字平台能让人思考，而短视频

平台是信息流填鸭式投喂，所以到任

何时候，喜欢思考的老板肯定是不会

放弃文字阅读的，他们更不允许一些

填鸭式的垃圾信息流推送到自己眼

前。

还有一个扎心的真相，我之前也说过

了。

人从互联网获取信息的渠道，与他的

智力相关。

拥有高等级智力的人，主要通过阅读



文字获取信息。

拥有中等级智力的人，主要通过配了

大量图片的文字，及视频获取信息。

拥有低等级智力的人读不懂文字，只

能通过短视频获取信息。

阅读大段文字是一种高等的智力活

动。首先，不是每个人都有能力阅读

大段文字。然后，阅读大段文字需要

一定的时间和心境。还有，阅读大段

文字需要展开想象力和思考能力。

这都是智力不发达的人所欠缺的。



总之呢，你与外界交流的越多，金钱

越流动，和你发生链接的人越多，你

的能量就越持久，越充足，自然你的

收入就会越高，最重要的是，你的幸

福感和成就感也会得到质的飞跃，这

是任何感觉都替代不了的，是精神上

的奖励。

当你有一百个粉丝的时候，他们都需

要你，你可以赚一百个人的钱，你可

以获得一百个人的能量加持，当你有

一千个粉丝的时候，你就可以赚一千

个人的钱，获得一千份能量加持，



当你有一万十万个粉丝的时候，他们

都双手支持你时，你可以想象一下，

你的成就感，你的收入，你的能量场，

将会达到什么程度，

这一切的一切都是交流带来的，没有

交流，我们的生命就像是一潭死水，

毫无生机。

来自微信公从号:重启你的大脑




